

El administrativo de la UGR exculpa a su exmujer

El fiscal considera probado que se aprovechó de su cargo para convertir en sobresalientes las notas de su pareja

15:24 



Me gusta

La Fiscalía ha mantenido este viernes la petición de cinco años de cárcel para un administrativo y su mujer en el momento de los hechos, acusados de modificar supuestamente expedientes y calificaciones de la Universidad de Granada, de lo que ambos se han declarado inocentes y se han culpado mutuamente.

Durante la vista, el fiscal ha considerado probado que Manuel T.R., empleado como administrativo en la Facultad de Filosofía de la Universidad de Granada, aprovechándose de su cargo utilizó las claves personales para modificar las calificaciones de su expediente académico y convirtió en sobresalientes las notas de su pareja, Evalia H.M., también acusada como coautora de los hechos.

Fiscalía y la acusación particular han solicitado cinco años de cárcel por un delito continuado de falsedad documental por la modificación continuada del expediente académico de los acusados desde el año 2008.

Los dos procesados, ya divorciados, se han acusado mutuamente de los hechos y han negado conocer las modificaciones en los dos expedientes, comprobadas durante el juicio.

Manuel T.R. se ha desdicho de su declaración inicial, en la que explicó que su entonces mujer no conocía las modificaciones realizadas en sus notas ni la convalidación de créditos hecha para la matrícula de la acusada, en la que se utilizaron documentos falsos para justificar unos estudios que no cursó.

"En ese momento yo quería protegerla y por eso mentí, porque quería que todo lo ocurrido se arreglara en la Facultad, sin tener que llegar a un juicio", ha subrayado el acusado.

La acusada ha explicado por su parte que no conocía que estuviera matriculada en la Facultad de Filosofía de ninguna asignatura y que acudía a clases y tutorías obligada por su exmarido, al que denunció por supuestos malos tratos, y al que ha culpado hoy de todas las modificaciones académicas.

Profesores y personal de la Universidad de Granada han recalcado que la acusada estaba matriculada de varias asignaturas de Historia, a cuyas clases no acudió ni se presentó a los exámenes, pero que descubrieron modificaciones informáticas en su expediente por las que aparecían calificaciones de sobresaliente.

Durante el juicio ha testificado un perito de la Policía Nacional que comprobó que todos los cambios en los expedientes de los dos acusados se hicieron desde el terminal, y con el nombre de usuario y la contraseña del acusado.

La defensa de Manuel T.R. ha pedido su libre absolución argumentando con el testimonio de peritos que sufre depresión y una personalidad "manipulable", y ha responsabilizado a su exmujer de los hechos al considerar que tenía acceso a su puesto de trabajo y conocía las claves y contraseñas del acusado.

La Fiscalía ha mantenido que Manuel T.R. "con el conocimiento y acuerdo de ella y con la intención de obtener ilícito beneficio" realizó quince modificaciones en las matrículas de su mujer, lo que ocasionó un perjuicio económico a la Universidad 793 euros.

Las acusaciones pública y particular han solicitado para ambos cinco años de prisión, una multa de 3.090 euros y la inhabilitación para empleo o cargo público en cualquier administración durante cuatro años y medio. El juicio, que se ha celebrado en la Audiencia Provincial de Granada, ha quedado visto para sentencia.



Procesión de María Auxiliadora de la Alhambra

Ver otras galerías de fotos >



La UNIA analiza el papel de las redes sociales en el Cambio Global

El 7º Foro Saberes para el Cambio está incluido en la programación del Aula de Sostenibilidad de la UNIA... (leer más)



UNIA y la Fundación Cajasol fomentan los estudios en La Rábida

El Instituto de Estudios Cajasol incorpora su programa de posgrado al Grupo La Rábida y concederá becas a estudiantes de esta red universitaria promovida por la UNIA.. (leer más)

La UNIA crea un taller de mapping en Málaga

Más de 30 profesionales, en su mayoría procedentes del ámbito de la comunicación participaron en el taller (leer más)

Más noticias | [Unia](#) | [Blog Unia TV](#)

Anuncios Google

Oposiciones Bombero 2012

Prepárate Ya Para Las Nuevas Plazas del 2012 Y Consigue Tu Puesto Fijo. www.cursosoposicionesbombero.com

Carrera de Marketing

Titulación de Grado en Marketing ISM-ESIC Barcelona. Infórmate! www.ismarketing.com

Oposiciones

Quieres Un Buen Futuro Profesional? Fórmate Con Nosotros. Visitanos www.AulaDidactica.com

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.